



ベッドを寄贈して
いただきました！

全日本自動車産業労働組合総連合会青森地方協議会さんから介護用ベッド3台寄贈して頂きました。自動車メーカーがボランティアとして取り組んでおり、毎年施設や団体に寄贈をしているそうです。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。

お世話になりました

この度、退職された職員の方のご挨拶をいただきました。長い間、大変お世話になりました。皆さんの益々のご活躍と健康を祈っています。

山口俊二さん
皆さんに支えられ、この度、退職となりました。利用者の皆さんからも労いの言葉をかけられ感激！皆さんも元気で！ありがとうございました。

相坂弘子さん
二十二年間、白鳥ホームで仕事ができた事は思い出の一ページです。職員、利用者の皆さん感謝しています。ありがとうございました。

八戸美奈さん
二十一年間白鳥ホームに勤めさせていただきました。皆さんお体に気付けていつももお元気でお過ごさください。ありがとうございました。

編集後記

新年度が始まって早二ヶ月、新採用の職員も徐々に仕事に慣れてきた頃でしょうか。
さて、今年の春山はタラの芽やこごみの成長も早く、エネルギーッシュな気持ちにさせてくれました。海ではカレイやメバル、早くもアジが釣れ始めているそうです。
四季折々、植物、動物、魚、そして人間も、目まぐるしく変わる環境は同じですね。一日一日を大切に、日々成長して輝く人生を送っていきましょう。

これからの行事予定

六月
・九月
・七月
・十月

ふれあいフェスタ
納涼祭
敬老会
文化祭



介護支援員
高田 奈穂子



介護支援員
工藤 創



事務員
山田 純子



栄養士
館 千明



調理員
越野 正子

今年度から新採用となつた職員の紹介です。各部署へそれぞれ配属となります、協力し合っていきましょう！

新採用職員紹介